

学生担当者報 7

発行/天理教学生担当委員会 発行責任者/茶谷 良佐 編集責任者/辻 雄二郎

TEL 0743-63-1511(内線 5817) 直通:0743-63-2489 FAX 0743-62-5780
E-mail tsa@tenrikyo.or.jp TSA Website https://tsa.tenrikyo.or.jp

Vol.413
立教 184 年
2021 年
6 月 25 日発行

お知らせ

七月例会

開催の有無が決まり次第、TSA website でお知らせします。

学生層育成者講習会

日程・会場案内

【教区】
・岩手 7月2日 教務支庁

報告

五月例会

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため「五月例会」は中止といたしました。

各地の動き

【直属学生層育成者講習会】

・山陽 5月21日 大教会 72名
深谷太清委員出向

人事

《立教 184 年 5 月 25 日付》

【直属学生担当委員長辞令交付】

- ・上原繁次 (笠岡・陶山)
- ・飯田 元 (熊本・秋月町)
- ・國分一志 (磐城平・古港)

業務記録

《立教 184 年 5 月 16 日～6 月 15 日》

- 5月18日 事務局連絡会
まなびばチーム会議
- 5月24日 人材育成部部会
研修会チーム会議
- 5月25日 編集部部会
- 6月9日 勉強会チーム会議
- 6月10日 学修部部会
- 6月11日 高校3年生 JoyousStyle 研修室会議

6月12日 委員会

編集部部会

勉強会チーム会議

6月11日 春の学生おぢばがえり

プロジェクトチーム会議

TSA



<https://tsa.tenrikyo.or.jp/tan/>

目に見えないものこそ大切



先日、大教会の青年勤めの任期を終えた青年が、家に

帰る前に私の所に挨拶に来てくれました。彼は天理教校学園高校を卒業の後、部活の先輩に誘われて専修科に進み、その後自ら三年と仕切って大教会青年の心定めをして大教会にやって来ました。毎朝まだ暗いうちから起きて神殿掃除に始まり、日中は教会の内外のひのきしんのみならず、地域の行事のお手伝いにも積極的に参加するなど誰からも頼りにされる好青年でした。

先日、大教会の青年勤めの任期を終えた青年が、家に帰る前に私の所に挨拶に来てくれました。彼は天理教校学園高校を卒業の後、部活の先輩に誘われて専修科に進み、その後自ら三年と仕切って大教会青年の心定めをして大教会にやって来ました。毎朝まだ暗いうちから起きて神殿掃除に始まり、日中は教会の内外のひのきしんのみならず、地域の行事のお手伝いにも積極的に参加するなど誰からも頼りにされる好青年でした。

担当者活動部 委員

片山 かおり

ら道を求めて一歩ずつ進めるよう背中を押したり、歩調を合わせて一緒に歩むことが大切だと思います。

昨年引き続き今もなお新型コロナウイルスに足止めを余儀なくされる日々。こんなにも目に見えないものに脅かされる日が来るとは思いませんでした。でも、思うように動けなくなつたからこそ、親神様のなさる目に見えない数々のご守護のありがたさを実感させてもらえるのではないかと思います。「おふでさき」の最後に「これをはな一れつ心しやんたのむで」とありますが、今はこのおうたがとても心に染みます。爽やかな笑顔で大教会を巣立った青年のように、私も日々感謝の心で通りたいたいと思います。

令和3年 学生担当委員会 活動方針 『共に教祖のようぼくに育つ』

立教 184 年 道の学生ひのきしん DAY
「Joy Full !! ～喜びいっぱい～」

日頃は学生の活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

本年の「道の学生ひのきしん DAY」は 9 月 18 日（土）に開催します。ただし、新型コロナウイルスの感染状況に鑑み、各自でのひのきしん（自宅付近での清掃活動等）としております。昨年同様に各自でのひのきしんという形ですが、「Joy Full !! ～喜びいっぱい～」をスローガンに掲げ、身体を使わせていただける喜びや感謝をひのきしんで表します。そして、全国の仲間と心で繋がり合い、ひのきしんができる喜びを共有します。

また、ひのきしんの前後に教理勉強やレクリエーション、ひのきしんの振り返り等を、教区・直属ごとにオンラインにて行うことを推奨しております。新型コロナウイルスの影響により、人と会うこと・会場に集まるとの行事を開催することが難しい中だからこそ、オンライン上で仲間と会える喜びを感じる機会を設けたいと思います。そして、参加した学生が「道の学生ひのきしん DAY」を通して感じたことを、今後のそれぞれの生活に活かしていけたらと考えています。

学生担当の先生方には、ぜひ周囲の学生へひのきしんの実施のお声がけをいただきますようよろしくお願い致します。

天理教学生会委員長 橋本善希

明日につながる
学生 WEBSITE
Happist

<https://happist.net>



QRコード読み取り

- お道の教えや心にグッとくるお話をご紹介
- おぢばの行事情報や各地の学生会情報も充実
- 「Happistスマイル」では学生の笑顔をお届け

学生に手渡しできるリーフレット
HAPPIST [NOT] NET

毎月25日発行。例会資料としてお配りしています。
追加のご希望は学生担当委員会事務局編集部まで。

立教 184 年 道の学生ひのきしん DAY 要項

《趣 旨》 親神様のご守護を実感し、身体を使わせていただける喜びや感謝をひのきしんで表す。そして、全国の仲間と心で繋がり合い、ひのきしんができる喜びを共有する。

《スローガン》 Joy Full!!～喜びいっぱい～

《期 日》 立教 184 年（令和 3 年）9 月 18 日（土）

《参加対象》 高校生、大学生、短期大学生、大学院生、専門学校生など

《主 催》 天理教学生会

《開催形態》 当日は各自でのひのきしん（自宅付近での清掃活動等）とします。

※現在の新型コロナウイルスの感染状況に鑑み、各会場に集まる形態での開催はいたしません。

※ひのきしんの前後に教理勉強やレクリエーション、ひのきしんの振り返り等を、教区・直属ごとにオンラインにて行うことを推奨します。

青空

私はブラジル生まれ、ブラジル育ちの信仰初代で、七年前に教会の学生会行事で初めて天理教を知り、それから信仰し始めました。私の所属する教会には、毎年七月に六日間の学生生徒修養会のような行事があります。それをきっかけに入信し、学生会活動に積極的に参加する若者がだんだん増えていきます。そこでスタッフを務められる人材が必要で、私にもそんなようぶくに成長してもらいたいという会長さんの思いから、「おちばで日本語を勉強して、学担で勤務したらどう？」と勧められ、日本に来ました。

最初は日本人しかいないところで勤務することはとても不安でしたが、他の局員の方、委員先生方に優しくしていただいたおかげで、だんだんその不安がなくなりました。新型コロナウイルスの影響で夏の「学修高校の部」や様々な行事が中止になりましたが、「部員・本スタ研修会」、おやさとおせこみ科の「学生会活動研修」、「大学卒業生の集い Joyous Style」などの行事に関わることができ、とても貴重な経験をさせていただきました。そしてまなびばチームと勉強会チームに入らせていただいて、いろんな部員や本部スタッフの方々からお話を聞き、トレーナーやスタッフを務めることについても学ぶことができました。

ブラジルに帰っても、ここで学んだこと、経験したことを活かして、学生の育成に力を尽くしたいと思えます。ありがとうございました。

庶務会計部局員 パウロ バホス ドス サントス ネット